



Eduardo Rodríguez de Brujón y Fernández

Socio director de Quercus-Superbia Juridico, miembro de Legal Touch y profesor de ISDE.

Cuando recuperar lo pagado implica un coste: el recurso que reabre el debate sobre las costas en litigios hipotecarios

El Derecho Bancario, y en particular el contencioso derivado de la aplicación de **cláusulas consideradas abusivas en contratos hipotecarios**, continúa generando una elevada litigiosidad y asentando importantes criterios jurisprudenciales.

Recientemente, se ha gestionado un caso ante el Juzgado de Primera Instancia n.º 50 bis de Barcelona (cláusulas suelo), en el marco del Procedimiento Ordinario 5119/2024 –F, cuya **sentencia n.º 2623/2025**, de fecha 2 de junio de 2025 (disponible en el botón ‘descargar resolución’), estimó parcialmente las pretensiones principales formuladas en demanda. Sin embargo, este pronunciamiento motivó la interposición de **recurso de apelación**, centrado de manera específica en el pronunciamiento relativo a las **costas procesales**.

A continuación, se expone el recorrido procesal del asunto y las claves jurídicas de la impugnación formulada.

Antecedentes del caso: la demanda inicial

La acción judicial fue interpuesta por un consumidor frente a una entidad bancaria, interesa ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |